



PEAC Maths : de l'unique au multiple !

publié le 10/01/2022

Les élèves de 3e C et de 3e H ont réalisé en cours de mathématiques avec Mme Renault et un intervenant extérieur M. Ferrand, artiste plasticien, un Projet d'Education Artistique et Culturel (PEAC). Dans un premier temps, l'intervenant a sensibilisé les élèves sur la présence de pavages autour d'eux. Puis ils ont construit une figure, un module, grâce au logiciel *Géogébra* en cours de Mathématiques, et réalisé un pavage à l'aide de translations. Ensuite les élèves ont pu imprimer leur production numérique, la découper et la repenser afin de créer une œuvre plastique avec un rythme. Ainsi ils ont pu passer de l'unique au multiple. Leurs productions seront affichées au CDI à partir du 10 janvier 2022.



